

Ibagué, 17 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2510

## ¡Transformando vidas! Alcaldía ha mejorado 220 viviendas en Multifamiliares El Tejar

*El proyecto es adelantado en convenio con el Departamento de Prosperidad Social y espera superar los 250 beneficiarios.*

Bajo la línea de la alcaldesa Johana Aranda de dignificar y mejorar la calidad de vida de los más vulnerables en Ibagué, la Administración Municipal ha adelantado el mejoramiento de vivienda en 220 apartamentos de Multifamiliares El Tejar.

*“Este es un proyecto que adelantamos desde la Secretaría de Infraestructura en convenio con el Departamento de Prosperidad Social por \$1.500 millones. A la fecha presenta un avance del 80% con más de 220 viviendas beneficiadas”,* señaló Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Estas familias llevaban esperando más de 8 años para ver sus hogares terminados, con pisos, puertas y pinturas sobre sus paredes, sueños que la Alcaldía hizo realidad a través de este convenio.

*“Eso era un solo sueño, nunca creí que iba a tener esa ayuda. Vinieron, dialogamos y salí favorecida, gracias a Dios”,* expresó María Elina Daza, beneficiaria.

La meta desde la Administración Municipal para este 2024, es mejorar 250 viviendas en este sector de la comuna Trece, dignificando así la vida de cientos de familias.